



THE Y'S MEN'S CLUB OF TSU

TSU Y'S MEN'S CLUB, 2488 KOUBE TSU, MIE 514-0065
CHARTERED 1992 TEL 059-227-2392 FAX 059-227-2392



"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT!"

2009年12月

主題

国際会長	「一つとなる力」	会長	薦田正男
アジア地域会長	「一つとなる力」	副会長	千賀直道
西日本区理事	「全ての命を大切に」	書記	千賀直道
中部部長	「ワイズの理念を胸に、自信をもって活動しよう」	会計	佐脇弘康
クラブ会長	「レッ津 ゴー Y津」	直前会長	薦田正男

今月の聖句

「わたしたちは、そのかたを拝みにきました。」

マタイによる福音書 2章2節

12月第1例会案内

日時 12月17日(木) 19時～
会場 阿倉川レストラン [福や]
開会点鐘
ワイズソング
会長挨拶
今月の聖句
祈祷
四日市クラブとの合同クリスマス会
別紙 案内
報告・連絡事項
協議事項
1月例会について
閉会点鐘



クリスマスとは「キリスト」と「マス」の合成語です。「マス」はラテン語で礼拝のことです。従ってクリスマスとはキリスト礼拝、即ちキリストの生誕を祝って行う礼拝のことです。マタイの福音書よるキリストが生まれた夜、東方から博士たちがベツレヘムにやって来た。彼らは旅の目的について「わたしたちは、その方（キリスト）を拝みに来ました。」と断言しています。クリスマスを迎え、私達も真実にキリストを礼拝する本当の意味での「キリスト・マス」に参加したいものです。

上期会費の納入をお願いします
第3銀行 津駅西支店 普通口座
2137391 ツワイズメンズクラブ

在籍	第1例会	第2例会	メイクアップ	出席率	ファンド
4名	3名	名	名	75%	¥72,000

10月30日(金) 19:00～
北ビワコホテルグラツィエ 70余名の参加
西日本区一元気な長浜クラブ訪問の機会があり
四日市のメンバーと参加してきました。
廣井武司EMC事業主任も参加され力強いアピール
がありました。京都大学の森谷敏夫教授の型破り
の講演に一同笑いの中で学ぶことができました。

チャリティーウオーク開催

11月23日(祝) 宝聖寺もみじまつりに合わせて
快晴に恵まれ16名の参加者がありました。
献金はエイズ撲滅のために使われます。
ワイズの参加者が少なかったのが残念です。
来年は時期・会場を再検討します。

日本YMCA大会に参加

10月31日～11月1日 東山荘
テーマ「昨日・今日・明日につなげようYMCAの
願い」 全国のYMCAから会員・リーダー・スタ
ッフ・学Yメンバーがあい集い活動報告や話し合い
があり実りある大会でした。

第13回西日本区大会の案内

2010年6月12日(土)～13日(日)
広島国際会議場・リーガロイヤルホテル
登録費 20000円 1月より受け付け開始

第69回ワイズメンズクラブ国際協会・国際大会

日時 2010年8月5日(木)～8日(日)
会場 パシフィコ横浜(横浜市)
テーマ 「いのち」未来への継承
私たちの地球のために

津クラブ1月例会案内

新年もちつき大会 心豊苑 10時～

11月25日(水) 社会福祉法人
「ショートステイ事業所 あくら」竣工
12月1日より運営開始

三重YMCA賛助会員募集中
YMCAを理解していただき各種活動が円滑にで
きるように願っています。
会員の紹介をお願いします。

国際協力募金への参加をお待ちしています。

12月6日(日) 13時30分～15時
近鉄四日市駅周辺

サンタクロース

聖ニコラウスは聖書の降誕物語そのものとは何の
関係もありませんが、今や別の理由で、クリスマス
とは切っても切れない存在になっています。

[350年頃没した、現在のトルコのミュラの司教]
という意外、たしかなプロフィールは分かっています。
ニコラウスが本格的に伝説上の人物へと変貌
していったのは6世紀から9世紀にかけて。この
時代、どういう経緯か数多くの伝説・奇跡物語が彼
の名の元に流布されるという現象が起きました。
中でも有名なのが、「三人の娘を身売りさせなければ
ならなくなった貧しい貴族の家に、ニコラウスが
夜なかにこっそり黄金の袋を投げ込んで助けた」と
いう逸話。この逸話から、ニコラウスは結婚前の娘
の守護聖人として崇敬を受けるようになりました。
子供や船乗り商人・パン職人・肉やと守護聖人とし
て幅広い崇敬を集めるようになり、ニコラウス・ブ
ームがあちこちに広がりました。

こうして「よい子には聖ニコラウス様が贈り物をし
てくれる」という言い伝えはヨーロッパ津々浦々
に伝播され、

ニコラウスは大人から子供まであらゆる年齢層に
支持される大スターに成長しました。

サンタさんの衣装が赤いのはコココーラの宣伝に
使われた時からだそうです。

世界中の子供たちに平和が訪れますよう祈ります。